

Buenos Aires, 14 de abril de 2025.



---

## EL SUPARA OTORGA UNA COMPENSACIÓN SOLIDARIA

El pasado 10 de abril, una vez más los trabajadores de aduana dimos una muestra clara de **unidad, convicción y compromiso** al adherirnos al **paro general convocado por la CGT**, en el marco de una legítima y necesaria medida de fuerza frente a las políticas que afectan nuestros derechos y condiciones laborales.

Sabemos que no fue una decisión fácil. Adherirse a la medida de fuerza implica esfuerzo, coraje y, muchas veces, enfrentar distintas presiones. Sumarse al paro general implicó no sólo asumir el **compromiso de defender lo individual y lo colectivo**, sino también **enfrentar la pérdida directa de parte del salario** -a través del descuento por el día no trabajado- y lo que ello representa en un contexto económico adverso. **Este esfuerzo no pasó desapercibido.**

Por eso, y en **reconocimiento al compromiso y solidaridad de quienes participaron activamente en esta jornada de lucha**, la **Comisión Directiva del SUPARA** ha resuelto compensar la **pérdida económica que para cada aduanero significó la adhesión al paro general**, en concepto de **salarios caídos**.

Esta compensación no es un premio individual; es una acción concreta de **acompañamiento mutuo** que reafirma uno de los principios que guía nuestra organización: **la solidaridad entre los trabajadores**, pilar fundamental en toda **lucha colectiva**. Cada paso que damos en unidad fortalece nuestras demandas y construye una defensa firme frente a las injusticias.

La lucha no terminó. Seguimos exigiendo respuestas claras y justas frente a un contexto de ajuste, pérdida del poder adquisitivo y retroceso en derechos que no estamos dispuestos a permitir.

**Cada derecho que hoy tenemos es fruto de la lucha colectiva.** Por esta razón, convocamos a cada compañero/a a seguir firmes transitando juntos este camino de lucha y organización, con la convicción de que **ningún derecho se regala ni se negocia: se conquista y se defiende en unidad, con compromiso y solidaridad.**

Porque donde hay un trabajador de pie, hay esperanza. Porque donde hay organización, hay fortaleza.

## **EN LA UNIDAD ESTÁ LA RESPUESTA**

Comisión Directiva



| Sindicato Único del Personal Aduanero de la República Argentina